



EUROPE/ESPAGNE - Pas de justice sans égalité sur le continent africain

Madrid (Agence Fides) – La campagne de solidarité « il n'est pas de justice sans égalité » promue par l'organisation catholique espagnole Manos Unidas (voir Fides 31/01/2013) vient de débiter. Parmi les interventions de la rencontre d'ouverture, Sœur Nuria Juvanteny, religieuse espagnole des Carmélites de la Charité, engagée depuis des années au Gabon, a évoqué la condition de la femme africaine. Sœur Nuria a fait référence à des thèmes tels que le trafic de fillettes, l'esclavage et la prostitution, phénomènes qu'elle connaît bien depuis qu'elle vit sur le continent africain et qu'elle cherche à combattre. La famine, la guerre et la violence détruisent actuellement l'Afrique. « Le trafic des fillettes continue à augmenter et le phénomène doit être dénoncé » a déclaré la religieuse, montrant les données et décrivant l'action des mafias au Gabon. En outre, en parlant de la guerre en cours dans l'est de la RDC, elle a souligné que la violence sexuelle dans le pays n'a pas d'égal de par le monde. Grâce à la solidarité, les religieuses ont la possibilité de porter assistance aux enfants de la rue, aux victimes de mauvais traitements et de l'esclavage dans le cadre des centres Arc-en-ciel et Espoir de Libreville (Gabon) et Kekeli de Lomé (Togo). (AP) (Agence Fides 06/02/2013)